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La seduta inizia mercoledì 12 marzo 2025 alle ore 18:00. 
  

3 Punto 3 ODG  
- DOMANDA DI ATTUALITA' A INIZIATIVA DELLA CONSIGLIERA 
COMUNALE EMANUELA CARBONI AD OGGETTO: "MESSA IN 
SICUREZZA PENNELLO" (PROT. N. 16739 DEL 10/03/2025) 

Punto numero 3 all'ordine del giorno. Domanda di attualità a iniziativa della Consigliera 
Comunale Emanuela Carboni, ad oggetto messa in sicurezza Pennello. 

 

 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

La parola alla Consigliera Carboni Emanuela. 
 

 EMANUELA CARBONI 
Consigliere - Piunti Sindaco 

Grazie Presidente. Buonasera a tutti. Io presento questa domanda di attualità, partendo da... 
riprendendo un articolo che apparse lo scorso 8 agosto sul Corriere Adriatico, dove il Vice 
Sindaco aveva dichiarato che al termine della stagione estiva si sarebbero studiate delle 
soluzioni per evitare insomma quello che è successo la scorsa estate, che con un'ordinanza 
del 2 agosto fu interdetta una parte della spiaggia all'inizio del lungomare. Ma faccio lettura 
della domanda. Premesso che in seguito a diversi incidenti verificatisi in prossimità del 
Pennello, situato nel tratto di mare all'inizio del lungomare della nostra Città, poiché 
quest'ultimo, nonostante i divieti di accesso e di balneazione è stato spesso utilizzato come 
trampolino per tuffi pericolosi, a causa della presenza di scogli sommersi nell'acqua e del 
formarsi di forti correnti nel tratto di mare adiacente. Considerato che in aggiunta al divieto di 
balneazione imposto dalla Guardia Costiera, lo scorso 2 agosto il Sindaco emise un'ordinanza 
con cui vietava l'accesso e lo stazionamento dei bagnanti nella spiaggia libera intorno al 
Pennello. Ordinanza purtroppo non rispettata, in quanto la suddetta spiaggia ha continuato 
ad essere spesso affollata fino al termine della stagione estiva. Visto che mancano pochi mesi 
all'inizio della nuova stagione estiva, al fine di garantire l'incolumità dei bagnanti, chiedo se 
l'amministrazione ha programmato la realizzazione di una recinzione richiesta già dal 2021 
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dalla Capitaneria di Porto, ma ancora non edificata, trattandosi di un intervento abbastanza 
complesso quanto necessario e comunque come intende interdire l'accesso al Pennello e al 
contempo garantire la fruibilità della spiaggia libera circostante. Grazie. 

 

 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

Grazie Consigliera Carboni. La parola al Sindaco. 
 

 ANTONIO SPAZZAFUMO 
Sindaco 

In risposta alla domanda di attualità si rappresenta che l'amministrazione, in concomitanza 
con l'avvio della stagione balneare, provvederà a predisporre i medesimi attestamenti attuati 
lo scorso anno, anche a seguito delle emanazione delle tue ordinanze sindacali tutt'ora 
vigenti, la numero 23/2024 e la numero 27/2024, con le quali si è provveduto da prima a 
vietare l'accesso e lo stazionamento a qualsiasi titolo sull'intero Pennello dell'Albula e 
successivamente anche ad interdire alla balneazione, all'accesso e allo stazionamento il tratto 
di arenile posto a sud del suddetto Pennello. Pertanto, si provvederà ad adempiere alle 
prescrizioni della Capitaneria di Porto, disponendo il posizionamento dei capitelli lungo il 
perimetro del Pennello, la realizzazione e il posizionamento degli appositi cartelli segnalatori 
lungo il perimetro della spiaggia e nei pressi dello stesso Pennello e il rafforzamento del 
servizio di Salvataggio. Grazie. 

 

 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

Grazie Sindaco. La replica alla Consigliera Carboni, due minuti, grazie. 
 

 EMANUELA CARBONI 
Consigliere - Piunti Sindaco 

Grazie per... sì, diciamo così. Sì, la risposta non mi soddisfa, mi scusi, Sindaco. Grazie per 
avermi dedicato lei insomma questa risposta, però sinceramente credo che non si risolva allo 
stesso, con lo stesso modo attuato lo scorso anno il problema; lì continueranno con dei 
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capitelli, cioè saranno facilmente scaricabili e poi l'importante è che la spiaggia non venga 
tolta ai bagnanti. Perché non si può, come l'anno scorso che non ci si poteva neanche sdraiare 
lì; cioè, non si può togliere la spiaggia, anche dal punto di vista turistico, anche per chi non si 
può permettere di prendere, di affittare un ombrellone (non comprensibile) è giusto che 
abbiano anche questo spazio. Ecco. Poi volevo fare anche una considerazione che non c'entra 
con la domanda, volevo chiedere al Presidente se cortesemente può convocare queste sedute 
più spesso, perché le domande come vede sono sempre numerose, sono diciamo, 
rispecchiano da una parte cioè quello che accade in Città, quello che ci viene segnalato dai 
cittadini, quello che noi stessi Consiglieri vediamo e dall'altro esprime anche diciamo quello 
che è l'espletamento del nostro ruolo; noi vogliamo, abbiamo a cuore la nostra Città e credo 
che questa sia la sede più opportuna, non sempre finire sulla stampa. Io ho anche a volte 
sono costretta a fare un articolo di giornale perché non c'è dialogo, non si dà importanza 
magari a quello che noi evidenziamo. Grazie. 

 

 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

Grazie Consigliera Carboni. 
 


